

#AUFBRUCHMITTE

NEWSLETTER DIE MITTE SCHWYZ 2/24

LIEBE DIE MITTE FAMILIE

Nach einem erfolgreichen Auftakt freuen wir uns, Sie erneut über unsere aktuellen Projekte informieren zu dürfen. Auf dem Weg ins Jahr 2025 warten spannende Aufgaben und neue Ziele auf uns. In dieser Ausgabe erhalten Sie Einblicke in unser aktuelles Engagement und Sie können einen Blick hinter die Kulissen werfen. Gemeinsam gestalten wir die Zukunft!

RÜCKBLICK - PAROLEN

Am 16. Oktober 2024 trafen sich die Mitglieder in Einsiedeln zur Mitgliederversammlung. Die Delegierten durften einem spannenden Podium mit Roger Brändli vom Hauseigentümerverband und Mario Stübi vom Mieterverband über die Mietrechtsvorlagen zuhören. Falls Sie die Versammlung verpasst haben, finden Sie hier eine kurze Zusammenfassung der Parolen:



Podium zu den Mietrechtsvorlagen

JA ZUR EFAS

Nationalrat Dominik Blunschy stellte die einheitliche Finanzierung im Gesundheitswesen vor und konnte die Delegierten für ein einstimmiges Ja überzeugen. Die Vorteile dieser Reform erläutert er in seinem [Beitrag](#).



EIN DOPPELTES JA ZU DEN MIETRECHTSVORLAGEN

Alt-Kantonsratspräsident Roger Brändli erklärte, wie die beiden Vorlagen das Eigentum stärken und Missbräuche verhindern. Seine Einschätzung finden Sie im [Artikel](#).

JA ZU SICHERUNG DER NATIONALSTRASSE

Am 24. November 2024 stimmen wir zudem über den Ausbauschritt 2023 der Nationalstrassen ab. Warum es die sechs Teilprojekte benötigt, erläutert das überparteiliche Komitee «Ja zur Sicherung der Nationalstrassen» auf ihrer [Website](#).



GEMEINSAM FÜR MORGEN

AGENDA 2025

Ein Blick nach vorn: Im kommenden Jahr erwarten uns spannende Veranstaltungen. Merken Sie sich schon jetzt diese Termine für die [Mitgliederversammlungen](#) vor:

- 9. Januar 2025
- 3. April 2025
- 21. August 2025
- 14. Oktober 2025

Auch die Wirtschaftstagung findet wieder am 24. Januar 2025 statt. Weitere Informationen dazu folgen bald auf unserer [Website](#).

SPANNENDE EINBLICKE UND DISKUSSIONEN VOR ORT

Die Ortsparteien laden regelmäßig zu Veranstaltungen ein, bei denen aktuelle Themen und regionale Anliegen im Mittelpunkt stehen.

Heute Abend lädt Die Mitte Gemeinde Schwyz herzlich zum diesjährigen [Hofmattgespräch](#) ein. Nutzen Sie die Gelegenheit, mehr über drängende Fragen zur gesundheitlichen Versorgung zu erfahren und Ihre Anliegen einzubringen. Nationalrat Dominik Blunschy gibt einen Überblick und die anschließende Podiumsdiskussion unter der Leitung von Kantonsrätin Irene Huwyler Gwerder bietet Raum für Austausch.

Schauen Sie spontan vorbei und diskutieren Sie mit!



EIN JAHR ALS FRAKTIONSPRÄSIDENT



Seit einem Jahr leitet Stefan Langenauer die Die Mitte Kantonsratsfraktion als Fraktionspräsident. Im [Interview](#) teilt er Einblicke in seine Arbeit und spricht über Erfolge des vergangenen Jahres und die kommenden Herausforderungen. Lesen Sie, wie er die Positionen der Partei nach aussen vertritt und die Fraktionsarbeit koordiniert.

Damit schließen wir die zweite Ausgabe unseres Newsletters. Wir hoffen, dass Sie inspirierende Einblicke und praktische Informationen für sich mitnehmen konnten. Ihr Engagement stärkt uns, gemeinsam können wir viel für den Kanton Schwyz bewegen – dafür ein herzliches Dankeschön!

Falls Sie Fragen, Ideen haben oder Feedback abgeben möchten, melden Sie sich gerne bei uns. Bis zur nächsten Ausgabe!

Herzliche Grüsse

Bruno Beeler
Präsident

Silvio Louis Beringer
Sekretär

Die Mitte
Schwyz

Freiheit. Solidarität.
Verantwortung.